



## COBURG - Jour 0: le voyage de Niort à Coburg

publié le 27/04/2018 - mis à jour le 30/04/2018

---

Nous sommes bien arrivés après 19 heures de voyage ! Nous avons changé de chauffeur à Metz, passé la frontière vers 5 heures puis rencontré les embouteillages et recherché les aires de repos, rares... Nous avons bien sûr effectué des pauses régulières, certains se sont endormis très vite et d'autres très tard ! A l'arrivée à Coburg, sous le soleil, chacun est parti en voiture dans sa famille avec son correspondant, nous nous retrouvons demain à 8h !



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**